

BALAGAN

BALAGAN vous propose un voyage en musique, de l'Europe de l'Est à l'Argentine

Un programme mêlant musique Russe, Klezmer, Tzigane, Tango et Arménienne, reprenant les plus grands thèmes des musiciens « voyageurs ».

Composé de 5 musiciens confirmés, ils se produisent sur les scènes les plus prestigieuses et partagent depuis plus de dix ans une passion commune pour les musiques traditionnelles.

Porté par une passion pour la musique éclectique qui s'étend au-delà du domaine classique, le violoniste Stéphane Rougier a fondé le groupe BALAGAN dans le but d'offrir une diversité des paysages musicaux.

Grâce à ses compositions et arrangements reprenant des thèmes variés, Stéphane Rougier réunit tous les ingrédients pour vous embarquer dans un agréable voyage dépayasant le temps d'un concert.

Au programme *Katyusha*, chanson traditionnelle russe ou *Fuga y Misterio* d'Astor Piazzolla, on retrouve également des créations originales comme *Tabasco* et *Sashoscope* spécialement composées pour BALAGAN, révélant un partage de culture et fusionnant plusieurs époques au sein d'une même œuvre.

BALAGAN regroupe ainsi des musiciens de formation classique qui ont à cœur de transmettre au public les émotions si particulières associées à ces courants musicaux riches et variés.

Ce programme révèle l'âme des musiciens voyageurs à travers les siècles et propose un partage culturel sans frontière.

Une rencontre tantôt festive, tantôt mélancolique, véhiculant un message pacifique porté par la musique !